

Selección Mexicana hará homenaje a Andrés Guardado

Andrés Guardado ha sido uno de los jugadores más importantes en la historia de la Selección Mexicana, pues colaboró

con goles, asistencias y títulos al cuadro nacional. Tras tener una importante trayectoria, el canterano del Atlas volverá a ser llamado al Tricolor en la próxima fecha FIFA para recibir su reconocimiento.

A través de sus plataformas oficiales, la Selección Mexicana dio a conocer que tiene preparado un homenaje para el futbolista que pudo disputar cinco Copas del Mundo. "Un relato tan hermoso que pareciera cuento de hadas. El último capítulo llega. ¡Sé parte de la historia!", se lee en la publicación. El 'Principito' estuvo defendiendo a la Selección Mexicana por 16 años

interrumpidos, además pudo disputar Copas del Mundo, Copas Oro, Copas América, Copas Confederaciones, Copa Concacaf, Nations League y eliminatorias mundialistas. El argentino Ricardo Antonio La Volpe fue el primer entrenador que le dio la oportunidad en el Tricolor y por ello pudo jugar en Alemania 2006. Cabe mencionar que México tendrá actividad en la fecha FIFA del mes de octubre, en donde enfrentará al Valencia en la ciudad de Puebla y a Estados Unidos en la cancha del Estadio Akron de Guadalajara, Jalisco.



SECCIÓN B

SÁBADO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2024

LIGA MX

"Me tocó ser papá de Pumas"

Miguel Herrera encendió el Clásico Capitalino al recordar los números positivos que tuvo el estratega cuando dirigió al América.

Una edición más del Clásico Capitalino se vivirá en la cancha del Estadio de la Ciudad de los Deportes, pues América y Pumas se ven las caras por la jornada 10 del Apertura 2024. Uno de los personajes que ya calentó el partido de este fin de semana es Miguel Herrera, quien aprovechó el momento para recordar los buenos números que tuvo ante los felinos cuando estuvo al frente de los azulcremas.

"De los 12 o 13 partidos que enfrenté a Pumas, solo perdí uno y gané todos los demás. Ganados, no empatados. Me tocó ser papá de Pumas", dijo el ahora comentarista de Fox Sports en el programa 'La Última Palabra'. Por otro lado, el 'Piojo' dejó en claro que la rivalidad más grande para los azulcremas es contra el Guadalajara.

"El clásico más importantes es Chivas vs América, pero este no lo dimensionaba hasta que lo dirigí. El odio que se tienen, mucho más que Cruz Azul. Los otros se volvieron clásicos por la repetición, pero este (vs Pumas) nació porque se odian. Las aficiones se encuentran y se pelean y a ese estadio íbamos en camionetas blindadas y me di cuenta que era un partido que ganarlo si trasciende", comentó.

El duelo entre los Pumas y América se jugará este domingo en punto de las 18:00 horas (tiempo del centro de México). La última vez que ambas escuadras se vieron la cara fue en la jornada 16 del Clausura 2024 y los universitarios se llevaron la victoria por marcador de 2-1 con goles de Ulises Rivas y Leonardo Suárez, mientras que Henry Martín descontó por la vía del penal.



TIGRES

Gignac iguala marca goleadora del 'Tuca' Ferretti en el futbol mexicano

El jugador de los Tigres anotó un gol más contra León, lo que le abrió la puerta para llegar al mismo número de tantos que el exjugador de los Pumas.

André-Pierre Gignac sigue con un buen paso en México. No solo porque se ha coronado con los Tigres ya que igualó la marca de un jugador histórico de la Primera División Mexicana al llegar a la cifra de los 184 goles en la Liga MX, misma que ostentó en su momento Ricardo Ferretti, exjugador de los Pumas de la UNAM.

Fue a través de las redes sociales de la Liga

MX donde se dio a conocer el dato: "André-Pierre Gignac llegó a 184 goles en Liga BBVA MX, cifra grande y con la que igualó nada más y nada menos que a Ricardo Ferretti", se puede leer en la cuenta de 'X' de la Liga MX, que adjuntó un arte con ambos jugadores.

Y es que Gignac fue el responsable de darle el empate a los Tigres en su partido de la Jornada 10 en contra de León. Cuando su equipo iba perdiendo, el francés recibió un centro por la banda izquierda que remató con la cabeza para mandar a guardar el balón en el primer tiempo del partido disputado en el Estadio Universitario.

Con este tanto, Gignac llegó a 4 goles en este torneo Apertura 2024 al marcarle a Chivas, Santos, Necaxa y al ya mencionado León.





Tigres 2-2 León

Tigres y León empataron durante la Jornada 10 del Apertura 2024

Luego de dos tantos anulados para la Fiera, los regios vinieron de atrás para seguir con su racha invicta en el Volcán.

Monterrey, Nuevo León. Los Tigres rescataron un valioso y vibrante empate 2-2 contra León, esto el partido correspondiente a la fecha 10 del Apertura 2024. Las cosas fueron muy llamativas en cuanto al espectáculo, los felinos fueron muy superiores desde el arranque a su rival que desde los 11, se aproximaron con un trillazo de André Pierre-Gignac, el cual hizo estirar a Alfonso Blanco.

El ariete francés estuvo muy activo, y al instante avisó nuevamente ahora con un cabezazo a las manos de Blanco. Sin embargo, la escuadra del León no se anduvo con rodeos y al 20 rompieron el cero en los pies de José Alvarado.

El ex Rayados aprovechó una buena descolgada de Diego Hernández, quien metió un servicio espectacular que remató el delantero mexicano para el 1-0 ante la sorpresa del estadio Universitario. Tan sólo un par de minutos más tarde, el apodado "Plátano" marcó también el segundo tanto pero el VAR lo anuló por falta previa sobre Fernando Gorriarán.

La desventaja no hizo decaer a los pupilos por Veljko Paunovic, quienes reaccionaron a ello y de forma rápida en la figura de su máxima estrella, Gignac. El galo cabeceó un excelso servicio de Uriel Antuna para el 1-1 al 35, acabando con una racha de 355 minutos sin gol y su diana 213 con la casaca auriazul.

Con la paridad encontrada, los regios se fueron con todo en busca de la voltereta, siendo más insistentes en el segundo tanto de cara la descanso con un tiro

de Ozziel Herrera, mismo que casi se metía a la meta leonesa de no ser por la oportuna desviada de Blanco al 43.

El complemento fue con la misma tónica, con un equipo visitante bastante ordenado a la hora de atacar y al 59 retomaron la ventaja con el gol de Stiven Barreiro. El colombiano cerró la pinza a un buen desborde de Luciano Cabral y poner el 2-1 ante los reclamos de Guzmán hacia sus compañeros.

Cerca del final, el VAR volvió a anular otra anotación a los del 'Bajío', salvando al 'Patón' de una de sus famosas "nahueleadas" en una acción donde erró y dejó a merced la redonda para que Jhonder Cádiz pusiera el 3-1 invalidado por un fuera de lugar demasiado apretado.

Los últimos instantes estuvieron de auténtica liguilla, tendiendo a Juan Brunetta como el héroe de una noche aparentemente negra para los universitarios, marcando el 2-2 final con asistencia

de Diego Lainez incluida, en una repartición de puntos muy entretenida en el 'Volcán'.

Los de Pauno cerrarán una semana muy complicada como sublíderes con 22 puntos, destacando que sufrieron mucho ante los 'coleros' de la competencia (Querétaro, Juárez y León). Por su parte, el 'Toto' y compañía estarán en el lugar catorce con 8 unidades, mostrando buen fútbol desde la llegada del experimentado argentino.



Lucharon hasta el final

Caen los Tigres en su visita a Guadalajara

Tigres de Álica sumó su primera derrota en la Liga Premier tras caer 3-2 en su visita ante Tecos en un partidazo con goles y emociones.

Javier Carrillo

Los Tigres de Álica sumaron su primera derrota en el torneo Apertura 2024 de la Liga Premier, tras caer 3-2 ante los Tecos en el estadio 3 de Marzo en un partidazo. David García adelantó al equipo nayarita con remate de cabeza tras tiro de esquina al minuto 45, dándole

la ventaja parcial al medio tiempo. Al minuto 61 el equipo local igualó el marcador con anotación de Pedro Pacheco, pero Tigres de Álica nuevamente se fue adelante con anotación del paraguayo Osías Fernández con tanto al 66.

Cuando faltaban 10 minutos para finalizar el compromiso, César López puso el 2-2 para Tecos. Al 87, Zahid del Río anotó el tercero para los tapatíos, gol con el que concretó la remontada y el triunfo para la escuadra local.

Con este resultado, los Tigres de Álica se quedan con 9 puntos en el grupo 1 de la Liga Premier tras cuatro jornadas, y el sábado 5 de octubre recibirá en el estadio Nicolás Álvarez Ortega a Cimarrones de Sonora, duelo correspondiente a la fecha 5.



Valora tu Vida

MÉXICO EN EL CORAZÓN



BONO DE DESCUENTO
AL CONTRATAR CUALQUIER PLAN PREVISOR
VALIDO AL 30 DE SEPTIEMBRE 2024







311 218 0557

Álica® PÓNCASE EN CONTACTO CON NOSOTROS Y UN ASESOR LE APOYARÁ



7 A 8 AM





La Mejor 96.5
¡ADVI NOMÁS!

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

📍 @LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM | #AMEJORPORLADIA



Xolos mantiene sus ilusiones de clasificación

Tijuana salió airoso en su partido contra Mazatlán, mismo que le ayuda a mantener las ilusiones puestas en la clasificación.

Mazatlán no camina. Fueron de visita al Estadio Caliente donde se llevaron una derrota en contra de los Xolos de Tijuana por la mínima diferencia, triunfo que le sirve a los fronterizos para llegar a los puestos de clasificación al Play In donde buscarían uno de los últimos dos lugares a la fiesta grande del fútbol mexicano.

Con un único gol de Kevin Castañeda a los 5 minutos del partido, Tijuana pudo salir airoso en un torneo que ha sido benéfico para el equipo porque comienza a notarse la mano de Juan Carlos Osorio en el banquillo y, hoy por hoy, tienen las esperanzas puestas en la clasificación para regresar a una liguilla del fútbol mexicano.

TIJUANA 1-0 MAZATLÁN

De hecho, con este resultado, Xolos llega a 17 puntos que lo colocan en el quinto lugar de la tabla general de forma momentánea, mientras que los Cañoneros no pueden salir del penúltimo lugar de la tabla general, aunque tienen los mismos 7 puntos con los que cuenta el colero de la competencia, Bravos de

Juárez. Para la próxima semana, Tijuana recibe a los Tuzos del Pachuca en el Mictlán, mientras que los Cañoneros del Mazatlán reciben el Estadio el Encanto a los Gallos Blancos del Querétaro en el primer partido de la Jornada 11.



PUEBLA 2-3 FC JUÁREZ

Puebla se aleja de la Liguilla tras caer con Juárez en el estadio Cuauhtémoc

El Puebla recibió al FC Juárez, en un entretenido partido, con diversas anotaciones, pero que no fue ideal para los Camoteros y sus fieles seguidores. El estadio Cuauhtémoc fue testigo de una dolorosa derrota, por tanteador de 2-3, con el que los blanquiazules se mantienen a espera de otros resultados, para arañar la calificación.

Durante los primeros instantes, el juego fue ríspido y complicado para ambas partes. Además, el notorio mal estado del campo, propicio constantes choques y balones divididos, los cuales terminaron en imprecisiones y jugadas con poca trascendencia.

La contienda pasó por un letargo de, aproximadamente 40 minutos, donde las dos partes conservaron distancia. Aunque, las tarjetas amarillas no se hicieron esperar, pues, pese a no tener acercamientos importantes al marco rival, los contactos y las entradas fuertes sí aparecieron. De esta forma, antes del primer gol, ya se contabilizaban tres cartones preventivos.

Por su parte, la primera diana de la noche fue poco aceptada en la cancha poblana. Al 40, los visitantes se fueron arriba en el marcador producto de una jugada de táctica fija, que terminó con el remate de Jairo Torres, quien, ajustó el botín derecho y, desde el borde del área chica, envió la pelota al fondo de la portería.

De esta forma, el gol de vestidor parecía una loza complicada de solventar para la escuadra anfitriona. No obstante, contrarrestaron de igual modo el daño recibido. Justo al volver de los vestidores, en la primera acción de la parte complementaria, La Franja obtuvo una pena máxima debido a un pisotón en el borde del rectángulo rival.

El contacto al minuto 47 fue observado por el árbitro central, desde el inicio, quien no dudó en ningún momento e, instantáneamente, decretó el disparo desde los once pasos. Asimismo, quien tampoco mostró titubeo alguno fue Luis Quiñones. El ex

jugador de los Tigres, los Pumas y el Toluca, entre otros, conectó la esférica e intercambió el golpeo, por el empate en el marcador.

La premura de la igualada obligó a que los dos planteles modificaran sus sistemas y la manera de afrontar el periodo restante. Sin embargo, las plantillas continuaron con el objetivo de buscar la meta contraria, de cierta manera. Empero la envidia de los unos y los otros, los dirigidos por Mauricio Barbieri fueron quienes tuvieron mejor puntería y concretaron el alzarse con los tres puntos.

La incisión por parte de los fronterizos rindió frutos, mediante el mismo método. Otro balón parado les otorgó, una vez más, la ventaja en los cartones. El encargado de introducir la número cinco en la cabaña de Miguel 'Guacho' Jiménez fue José García. En esta ocasión, el playera 26 utilizó la cabeza para colocar la redonda fuerte, abajo e inalcanzable para el portero.

La oncena anfitriona mantuvo sus esperanzas en lo más alto y nunca dio un esférico por perdido. Con todo y que esto sonara como una gran idea, el combinado de José Manuel 'Chepo' de la Torres sufrió las consecuencias, pues, una mala salida, derivó en un penalti en contra y en el último clavo del ataúd blanco y azul.

En esta ocasión, Óscar Estupiñán, uno de los refuerzos del cuadro de Ciudad Juárez también hizo efectivo el cobro y, de forma precisa, acomodó la bola pegada a la red lateral del costado izquierdo de la meta.

Finalmente, con más corazón que buen desempeño, el dorsal 24 del conjunto de la Angelópolis firmó un doblete, producto de una serie de rebotes, cerca de la línea de gol, y donde el oriundo de Santiago de Cali, Colombia, empujó la pelota con un testarazo. La alegría se hizo presente en las tribunas, mas no fue suficiente para evitar la primera victoria juarense, a domicilio, del presente certamen, Apertura 2024.

BOXEO

Eddie Hearn cree que puede haber 'Canelo' vs Bivol II

El promotor indicó que si el de Kirguistán le gana a Berterbiev, hay altas probabilidades de la revancha por el título indiscutible Semi pesado.

"Si Dmitry Bivol vence a Artur Beterbiev, tendremos la oportunidad de enfrentar a Dmitry Bivol contra Canelo Álvarez por el título indiscutido semi pesado", indicó Hearn, quien aseguró que si Bivol pierde su pelea, podría bajar a las 168 libras para enfrentarse al mexicano.

"Si Dmitry pierde, podría bajar a 168 libras para desafiar a Canelo, algo que es capaz de hacer. Así que, obviamente, queremos ver a Dmitry ganar esta pelea (con Beterbiev), y si Canelo lo quiere, me encantaría que ocurra (la revancha)", aseguró el promotor.

Aunque Dmitri Bivol ya ha asegurado que no le interesa una revancha en contra de Saúl 'Canelo' Álvarez, todo parece indicar que sí podría darse una segunda pelea entre ambos pugilistas sin importar el resultado entre Bivol y Arthur Berterbiev por la unificación de los campeonatos Semi pesados.

Por último, debe haber ambición por parte del Canelo Team para realizar esta pelea, pues, de lo contrario no se llegará a un acuerdo y terminará perdiéndose esa oportunidad.

Y es que fue el promotor Eddie Hearn el que mencionó en una entrevista con Boxing News que tendrán la oportunidad de que 'Canelo' pelee por el título Semi pesado en contra del de Kirguistán próximamente, es por ello que se abre una puerta para que se pueda dar el segundo combate.

"Creo que si Canelo Álvarez realmente quiere vengar esa derrota, y creo que lo hará porque es un competidor, y si Eddy Reynoso piensa que es una pelea que se puede ganar, se hará", dijo Hearn.



DESDE \$1,690,549.00

- 3 RECÁMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL 311 2141802

PINSA Alica Puerta Paraíso FRACCIONAMIENTO

Viaja en Familia
Abuelos + Niños
50% de descuento
Boleto sencillo \$225
Tepic-Guadalajara

www.tepicplus.com
33 3111 8780 33 1526 6794

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App * Sujeto a cupo disponible *Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años
*Presentar credencial vigente de INAPAM

Gran venta de 70 Aniversario

¡Sensacionales Ofertas todos los días!

 <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$14⁹⁰</p>	 <p>PEPINO Verde kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$32⁹⁰</p>	
 <p>TOMATILLO Con Hoja kilo</p> <p>a sólo \$27⁹⁰</p>	 <p>TOMATILLO Limpio kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>	 <p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$34⁹⁰</p>	 <p>CHAYOTE Sin Espinas kilo</p> <p>a sólo \$24⁹⁰</p>
 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$35⁹⁰</p>	 <p>PAPAYA Maradol kilo</p> <p>a sólo \$39⁹⁰</p>	 <p>JÍCAMA Kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>	 <p>CHILE Jalapeño kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>
 <p>REPOLLO Kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>	 <p>ESPINACA Mazo</p> <p>a sólo \$17⁹⁰</p>	 <p>CILANTRO Mazo</p> <p>a sólo \$9⁹⁰</p>	 <p>APIO Kilo</p> <p>a sólo \$21⁹⁰</p>

 <p>OFERTA ESPECTACULAR</p> <p>3x2</p> <p>Paga 2 y llevate 1 ¡GRATIS! de igual o menor precio MISMA LÍNEA</p> <p>*MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE</p> <p>YOGHURT Y POSTRES Refrigerados (Excepto Yakult® y Sofú!®)</p>	 <p>JAMÓN De Pavo Virginia FUD® Kilo</p> <p>a sólo \$134⁹⁰</p>	 <p>CARNE Para asar De res Kilo</p> <p>a sólo \$156⁹⁰</p>
<p>Todos los QUESOS Empacados de Origen (Sólo Marcas Nacionales)</p>	 <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$85⁹⁰</p>	 <p>PIERNA Y MUSLO De pollo Nacional kilo</p> <p>a sólo \$32⁹⁰</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE